



柏の葉だより



市川市立第五中学校

第3号 令和5年5月29日

「学校教育目標」

学ぶ楽しさを知り 生きる喜びが分かる 心身ともにたくましい生徒の育成を目指す

5月20日(土)体育祭

令和5年度は多くの保護者、地域の皆様のご参観をいただき、全校生徒による体育祭を実施することができました。多くのご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

中学校の体育祭は体育委員会などの生徒が主体的に活動して行われることが特徴です。5月上旬から日々の練習のために早朝より準備してくれていた生徒がいます。本当にご苦労様でした。また、5月20日は前日午後から早朝まで降り続いた小雨により1時間遅れの実施になりました。委員会の生徒を中心に丁寧なグラウンド整備、およびグラウンド状況を考慮して全学年の「学級対抗綱引き」を午後にまわすなどのプログラムの変更を行いました。

急な変更にも準備をする生徒たちは柔軟に対応し、1時間遅れのスタートでしたが終了時刻は予想していたよりも早めに終了することができ、後片付けなども生徒たちが最後まで責任をもってやりとげることができました。

また、この体育祭の運営や活動を通して3年生の競技に対する姿勢やクラスの団結力、仲間を励まし、思いやる姿勢などが随所に見られました。一人ひとりの生徒が、体育祭という大きな学校行事を体験して、確実に成長してくれました。

五中の体育祭の醍醐味の1つは、全生徒の参加による「学級対抗リレー」「学級対抗綱引き」および「学級対抗の学年別団体種目（ムカデ競争・台風の目・ローハイド）」です。クラスが1つになり勝利に向かう過程は勝敗以上に大切なことだと気が付いた生徒がいたと思います。クラス一人ひとり仲間が大切でかけがいのない存在である事を感じることができました。体育祭を終了した時、多くの1・2年生の生徒が来年度の体育祭に向けた決意を抱き、また3年生は残された中学校生活を大切にしていこうと考えていました。



体育祭準備のグラウンド整備



開会式前のクラス団結



1年 ローハイド (予行)



2年 台風の目 (予行)



3年 ムカデ競争ゴール



3年 学級対抗リレー



女子 部活動対抗リレー



3年 学級対抗綱引き

ジャージ・体操服登校

今年度も6月から9月まで制服のほかジャージ体操服での登校が可能になります。コロナ禍での緊急・臨時的な対応としてきましたが、本校では熱中症対策や通学時間などを考慮して、今年度も4か月間はジャージ・体操服登校でも可能としています。ご理解・ご協力をおねがいたします。

五中 HP を
ご覧ください



<文責・川俣>